
令和３年第４回定例会 一般質問通告書

第４回定例会一般質問が、12 月 14 日から 12 月 16 日まで次のとおり行われます。

【１２月１４日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

4 番

真 保 誠

(公 生クラブ )

1

中学校の拠点校部活動に

ついて

(1)2019 年度から試行されている本活動の経緯と現

状は

(2)現時点での課題と改善点は

(3)本試行においてシステムチェックや協議は関係者

間でどう実施しているか

2

9 番

谷 守

(公 生クラブ )

1

令和４年度予算編成方針

について

(1)令和４年度予算の基本的な方針は

(2)３年度の決算予想について

(3)市長政策の実現に向け、どのように予算編成に取

り組み、反映させていくのか

2

投票率向上にむけて (1)直近の地方・国政選挙の投票率や期日前投票の投

票率について

(2)投票率低下の分析と向上にむけた取り組み策など

は

3

6 番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

まちづくり総合計画実行

計画と令和４年度予算編

成方針

(1)前期４年（Ｈ30～Ｒ３）実行計画のローリングに

ついて（計画の進捗、未着手事業）

(2)Ｒ４～Ｒ７実行計画策定に向けた今後の手続き

(3)財政健全化実行計画との整合について（市債発行

枠、計画時に想定していない事柄）

(4)Ｒ４予算編成方針にある事業重点枠とこれまでの

「地域力によるまちづくり重点枠」について

2

水道料金改定の見直しに

ついて

(1)水道事業経営戦略に基づく料金改定以降の収支状

況等

(2)決算委員会で答弁された改定時期の考え方

(3)Ｒ４．４月以降の２カ月分料金の支払いによる状

況について様子を見る必要はないか

(4)下水道事業公営企業化によりＲ６には下水道料金

の改定も検討されているのでは

(5)Ｒ３～７財政健全化実行計画は「市税等新たな市

民負担によらない歳出削減」ではないのか



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

4

14 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

地域経済循環分析につい

て

(1)実施の具体的な項目と内容について

(2)結果に基づき政策に反映させる為の基本的な考え

は

(3)今後の地域通貨活用の考え方について

2

「士別市農業・農村活性化計

画」第４期計画の策定につい

て

(1)第３期計画の検証結果又は予定について

(2)第４期計画の重点項目及び新たな取組の考えと計

画策定プロセスについて

3
日向保養センター（日向温

泉）の運営について

(1)今後の運営方針について

5

8番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

デジタル関連法案につい

て

(1)デジタル化に向けた本市の取り組み

(2)個人情報は守れるのか

(3)対面サービスの後退につながらないか

2

加齢性難聴者の補聴器購

入助成制度について

(1)加齢性難聴者の補聴器購入助成制度の創設

(2)特定健診や健康診断等で高齢者の聴力検査を行う

べきでは



【１２月１５日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

6

3 番

苔 口 千 笑

(公 生クラブ )

1

地域通貨としてのサフォ

ークポイントの活用拡大

策は

(1)行政ポイント拡大への考え方は

(2)地域通貨としての市の活用の考え方は

(3)加盟店拡大への支援策は

2

就学援助事業のあり方につ

いて

(1)制度設計と運用について

(2)実績に対する検証について

(3)本事業が必要とされる児童へ適切に行き届いてい

るか

(4)Ｒ２年度の制度改定の影響は

3

私が一期目で行った一般

質問のその後について

(1)Ｈ30 年３定）置き勉について

(2)Ｈ30 年４定）産後ケア事業について

(3)Ｒ２年２定）森林整備促進事業について

(4)Ｒ３年１定）コロナ禍における市民生活の実態調

査について

7

10 番

村 上 緑 一

(公 生クラブ )

1

冬のくらしを守る除雪対

策事業について

(1)近年の降雪・積雪について

(2)除雪事業者との安全対策について

(3)燃料高騰による除排雪の事業費について

(4)流雪溝事業について

8

11 番

丹 正 臣

(公 生クラブ )

1

農業支援対策について (1)夏場の異常高温と雨不足の影響について

(2)コロナ禍における食生活の変化による農畜産物の

消費減退について

(3)農家支援の考え方は（農政対策）

2

公共施設マネジメント基本

計画の進捗状況と財政健全

化計画との整合性について

(1)過去５年間の経過と状況と評価は

(2)特定遊休財産、小中学校の再利用は進んでいるの

か

3
指定管理のあり方につい

て

(1)体験交流工房「の～む」の現状は

(2)日向温泉の将来について

9

12 番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

1

市長の経済政策について (1)国債の発行を日本銀行に要請するのか

(2)ＭＭＴ理論とインフレターゲット

(3)地元経済界・市民の受け止めは

2

子ども食堂への支援策は (1)「子ども単独で飲食店に入ってはいけない」件の

緩和を

(2)本来最も適した場所は児童館では

3
アイヌ文化と士別につい

て

(1)『天塩日誌』にある「士別のチユヒリカ」とは

(2)「ウポポイ」等と連動した博物館の展示を



【１２月１６日（木）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

10

7 番

十 河 剛 志

(民政クラブ )

1

子宮頸がんワクチンにつ

いて

(1)平成 25 年からの接種推移

(2)新型コロナウイルスワクチン接種と対象年齢が重

なり混乱は生じないか

(3)積極的勧奨の停止により受ける事ができなかった

方への対応、また、新型コロナウイルス感染症の外

出自粛の影響による接種ができなかった人への対

応は

(4)子宮頸がんワクチンの安全性や有効性、リスクの

理解をどう求めるのか

2

新庁舎における各種申請

の簡素化と空きスペース

などを活用した広告収入

での財源確保について

(1)新庁舎になり、転入、転出、死亡の申請内容

(2)各種手続のワンストップな対応は

(3)終活支援やお悔やみの手続の簡素化は

(4)簡素化に向けた取り組み

(5)来庁者の反応は

(6)新庁舎の空きスペースを利用した広告を

(7)広告収入による財源確保の考え方は

11

2 番

中 山 義 隆

(公生クラブ )

1
米需給対策について (1)臨時閣議での 2021 年度補正予算案について

(2)「水田交付金見直し」について

2
６次産業へ向けた士別特

産品について

(1)つくも四号（茶大豆）の取り組みについて

12

5 番

奥 山 かおり

(民政クラブ )

1

投票率向上への取り組み

について

(1)直近の選挙の投票率について

(2)投票率低下の分析について

(3)期日前投票について

(4)啓発活動について

2
時間外縮減プログラムに

ついて

(1)実施状況について

13

1 番

井 上 久 嗣

( 副 議 長 )

1

経営持続化応援金につい

て

(1)実績見込みは

(2)決算予測は

(3)申請が少なかった要因の分析は

(4)現在までの臨時交付金の各種執行残と、次回臨時

交付金を活用した新たな応援金制度の早期実現を

2

行政運営効率化に本市進

出・立地企業ノウハウの導

入は

(1)現在までの改善ノウハウの情報収集活動は

(2)ファイリングシステムの効果と定着度合いは

(3)自治体ＤＸや行政文書電子決裁等の研究は

(4)今後の行政運営の効率化に、立地企業のノウハ

ウ・アイデアの導入を


